

“Soterramiento Ya, No al Ave en superficie”

Más de 20 Asociaciones vecinales y de comerciantes, federaciones de asociaciones de vecinos y colectivos culturales exigen el cumplimiento de las mociones aprobadas en el Ayuntamiento de Murcia y Asamblea Regional.

“El AVE debe llegar soterrado sí o sí” demandan las asociaciones a la par que anuncian que seguirán vigilantes para que se cumplan los nuevos compromisos.

MANIFIESTO.

Las Asociaciones, AMPAS y colectivos vecinales firmantes, llevamos oyendo promesas acerca de la llegada soterrada del AVE durante años. Promesas transformadas en mociones aprobadas por unanimidad tanto en el Ayuntamiento de Murcia como en la Asamblea regional que desde 2012 vienen indicando que “en ningún caso llegue en superficie en el tramo que estaba previsto soterrar”.

Mociones que con el tiempo se fueron transformando en grandes manifestaciones que con el lema “Soterramiento Ya, No al Ave en superficie” contaron como en el caso de febrero de 2014, con el apoyo del Partido Popular tanto del ayuntamiento de Murcia con la presencia del actual portavoz del Partido Popular, Nuria Fuentes, entonces concejala de dicho ayuntamiento, como del gobierno regional con la presencia del entonces portavoz, ahora alcalde del Ayuntamiento de la capital, José Ballesta. Aquellos viejos compromisos han sido reiterados sucesivamente en diferentes mociones, por unanimidad o por la mayoría de los partidos representados en la Asamblea Regional y en el Ayuntamiento de Murcia, lugares ambos donde reside la voluntad popular expresada en las urnas. En ambas instituciones, como también en otros ayuntamientos de la Región, se ha expresado con rotundidad que el Ave no ha de llegar en superficie en los tramos donde estaba previsto soterrar al tiempo que se debe dar cumplimiento al Convenio de 2006. Voluntad que fue corroborada rotundamente en una de las manifestaciones más grandes que recuerda la Región de Murcia en su capital.

Desde los colectivos firmantes no nos resulta de recibo la actitud del Partido Popular que intenta tergiversar los mandatos reiterados de la Asamblea y el Ayuntamiento de Murcia, intentando traer una obra que fue, denunciada por la fiscalía, y que ha costado la apertura de una infracción por parte de las autoridades europeas que desde el Comité de Peticiones y la Comisión Europea demostraron su desconcierto ante una obra que incumplía los obligados estudios medio-ambientales que demanda la legislación vigente.

En este sentido creemos que la solución adoptada: la llegada soterrada del AVE a la ciudad de Murcia y el empleo de híbridos para mejorar la conexión con Madrid, anunciada por el Gobierno de España, cumple con las demandas de los vecinos y habitantes de esta Región, por un lado, al cumplir con las mociones reiteradas en la Asamblea Regional y en el Ayuntamiento de Murcia y por el otro, al conseguir mejorar la estructura del transporte ferroviario regional al ofrecer a Cartagena la posibilidad de

coger el tren en su estación, sin tener que marchar a Murcia, llegando en un tiempo más que competitivo a Madrid

Los colectivos firmantes estamos cansados del empleo reiterado que el Partido Popular hace de las infraestructuras públicas para fines electoralistas sin buscar consensos y la participación de la verdadera sociedad civil.

Así mismo anunciamos que mantendremos la vigilancia sobre las promesas y los plazos anunciados recientemente, apoyando cuántas reivindicaciones se realicen para conseguir el definitivo soterramiento de las vías.

COLECTIVOS FIRMANTES:

- Nueva asociación de vecinos de Santiago el Mayo
- Asociación de comerciantes de Santiago el Mayor
- Asociación de comerciantes carmelitanos
- Asociación de vecinos Ronda Sur
- Nueva Asociación de vecinos San Pio X
- Centro de la Mujer Barrio del Progreso
- Asociación de vecinos Ermita del Rosario
- Asociación de vecinos Barrio el Progreso
- Asociación de vecinos de VistaBella
- Federación de Asociaciones Vecinales de Barrios y Pedanías (FAVEBAPE)
- Asociación cultural Cajón de Arte
- Asociación Cultural Santiago el Mayor
- Asociación Despierta Sureste
- Asociación cultural del Barrio del Progreso
- Asociación de Vecinos Carmelitanos
- Plataforma de Apoyo al Cuartel de Artillería
- Murcia en Bici
- Asociación de Usuarios de la Sanidad
- AMPA Los Álamos
- AMPA Félix Rodríguez de La Fuente
- AMPA Mariano Baquero
- AMPA Giner de los Ríos
- AMPA Ciudad de Murcia
- AMPA Gabriel Pérez Cárcel
- AMPA El Carmen
- AMPA José Moreno.
- AMPA Mariano Aroca
- AMPA Vistabella
- AMPA IES Floridablanca
- AMPA Santiago el Mayor
- Comunidad Educativa Escuela Equipo
- AMPA San Pio X